

Message 11

Comment ce messager lui-même a douté et comment il a dû reconnaître les véritables raisons de ses doutes.

À propos de la vraie vie des habitants du ciel

Comment les êtres déchus tentent d'entraver les personnes sincères dans leur quête du désir céleste.

Le septième ciel avec ses sept dimensions comme niveau de conscience le plus élevé.

Pourquoi la création de Dieu est la cause de la création du cosmos matériel.

Dieu n'est pas le créateur de la Terre, mais il est la cause de la création de la Terre.

Le développement du corps physique a nécessité un long processus d'évolution pour former une enveloppe charnelle.

La vie spirituelle subtile ne peut être effacée.

Comment le corps humain a été rendu fonctionnel.

Pourquoi les informations génétiques ne doivent pas être perdues lors du processus de mort et comment les talents peuvent ainsi être transmis.

Les erreurs de l'âme sont un grand inconvénient.

Élaboration d'un plan d'aide pour empêcher la dissolution de la création spirituelle.

La Terre n'est pas la seule planète de ce type.

La Terre, une planète de migration.

La Terre a été visitée à plusieurs reprises par des êtres extraterrestres.

Comment les êtres extraterrestres sont apparus.

Comment ils ont pu construire des vaisseaux spatiaux.

Il y a déjà eu plusieurs opérations de sauvetage cosmiques.

À vous, êtres humains généreux, qui ne désirez rien d'autre que de pouvoir rentrer directement chez vous, là où tout a commencé, l'esprit d'amour vous envoie à nouveau un nouveau message provenant de la source éternelle d'amour de tous les êtres.

Même ce messager céleste ne peut remercier assez le bon Dieu, en toute humilité et modestie, pour sa bonté, sa miséricorde, sa patience, sa bienveillance et sa protection particulière sur tous les chemins.

Certains lecteurs se poseront certainement la question, et cela est compréhensible du point de vue de Dieu, de savoir ce qui autorise ce messager à affirmer que ce qu'il écrit provient de la source divine. Le messager s'est lui-même posé cette question. Même dans son âme, des doutes considérables ont surgi, allant parfois si loin qu'il aurait préféré ne plus recevoir de messages, car toutes sortes de pensées le tourmentaient, le rendaient incertain et lui faisaient croire que tout cela n'avait de toute façon aucun sens et que personne ne s'intéressait à ces absurdités. Cela était très inquiétant et oppressant pour le messager et abaisait instantanément son vibration psychique et humaine, et il ne ressentait plus le sentiment agréable et rassurant de sécurité et de connexion intime avec Dieu. C'est un état de confusion et de découragement total très grave, presque insupportable. Lorsqu'une personne suit ces pensées inquiétantes, elle entre inévitablement dans une spirale de doute et donc d'épuisement psychique total.

C'est exactement ce qui est arrivé à ce messager. Dans son désespoir, il s'est tourné vers Dieu avec la question suivante

« Tout cela a-t-il un sens ? Est-ce une perte de temps et le simple produit de l'imagination d'un esprit malade ? Cher Dieu, aide-moi à comprendre pourquoi je doute soudainement et pourquoi j'ai peur que ce que j'écris soit complètement absurde. »

Le messager a dû traverser cette période avec patience et attendre. Il avait le sentiment d'être séparé de la divinité et de ne plus pouvoir établir de connexion spirituelle intime.

Mais avec douceur et des élans d'amour indescriptibles, l'âme du messager fut touchée de manière tout aussi indescriptible par la nature dans sa plus belle expression, au point qu'il en eut presque les larmes aux yeux. La divinité bien-aimée donna au messager, de multiples façons merveilleuses, la certitude de ne pas avoir peur, mais de mieux prêter attention aux pensées qu'il nourrissait chaque jour. Des discussions inutiles sur les événements politiques mondiaux pesaient inconsciemment sur l'âme du messager. Le processus s'est déroulé insidieusement, et peu à peu, il a cessé de rechercher suffisamment la connexion intime avec la divinité bien-aimée, ouvrant ainsi la porte à des pensées manipulatrices et destructrices d'âmes malveillantes, mais oubliant de prier pour une protection intime. Le messager fut ainsi pris pour cible par des âmes terrestres de l'au-delà qui considéraient depuis longtemps ses actions comme une abomination et voulaient lui nuire de toutes les manières possibles afin de ruiner sa mission de messager. Ce messager est très reconnaissant envers le bon Dieu pour ses impulsions bienveillantes et chaleureuses, mais aussi pour ses avertissements affectueux lui demandant d'être vigilant et de mieux contrôler ses pensées, ses actions et ses actes. En raison de son attachement persistant aux erreurs du messager, il a offert aux âmes malveillantes de l'au-delà un point d'attaque idéal, précisément là où le messager montre encore ses plus grandes faiblesses en tant qu'être humain. Celles-ci savent très bien en tirer parti.

Tout a commencé avec la séparation de la création miraculeuse originelle par des êtres déchus qui ne voulaient plus vivre la vie céleste aimante de cette manière et préféraient créer des mondes matériels à partir de leur propre création, grâce à l'énorme quantité d'énergie qui leur avait été accordée par le soleil central originel. Il a fallu très longtemps après le Big Bang, c'est-à-dire la transition des énergies cosmiques subtiles vers la matérialisation, pour que l'univers se développe tel que vous le connaissez aujourd'hui.

Il est indescriptible de voir avec quelle force primitive tout a commencé et quels processus cosmiques gigantesques les astronomes et les astrophysiciens peuvent observer dans l'univers à l'aide de télescopes. Chers humains, si vous aimez observer le ciel étoilé à l'œil nu la nuit,

prenez conscience de l'endroit où tout a commencé et vous verrez l'univers d'un autre œil. Beaucoup de gens regardent le ciel étoilé la nuit avec nostalgie et admiration et se demandent qui a bien pu créer tout cela.

Les êtres créés par vos ancêtres, dont le premier est le Christ, sont tellement imprégnés de toutes les qualités célestes qu'ils ne peuvent être décrits dans leur intégralité avec des mots humains. Ils incarnent la quintessence de tout ce qui est bon, avec un amour épanouissant, la miséricorde, la patience, la tolérance, la compréhension et la compassion, que les mots qui tentent de décrire ces qualités ou vertus sont si vides de sens qu'ils ne peuvent être pleinement compris que dans le ciel des sept dimensions, dans le JE SUIS, dans l'être éternel de chaque être qui remplit sans mots les corps de lumière de tous les habitants du ciel. Empêcher de nombreuses personnes de ressentir et d'explorer ce sentiment merveilleux était une stratégie très intelligente de la part des êtres déchus. Des barrières ont été érigées dans le cerveau humain, qu'il ne peut surmonter, afin qu'il lui soit très difficile de comprendre la cause de son mal du pays, d'une patrie qu'il ne connaît plus. Le désir inconscient et profond d'une patrie céleste rend beaucoup de gens malheureux, car ils sont en partie dépassés par la vie sur votre planète et voient le mal dans les actions de nombreuses personnes. Ils sentent et ressentent dans leur âme que la vie telle qu'elle est vécue sur Terre ne peut être une vie de paix et de bonheur profonds. Car leur être le plus intime, leur corps de lumière, également appelé âme, recèle en lui le désir profond de retourner là d'où il vient.

Les anciens êtres déchus, qui ont causé cette séparation impitoyable, voulaient mener une vie différente de celle qu'ils avaient menée jusqu'alors en harmonie et en parfaite égalité avec tous les habitants du ciel.

Contrairement à la création des mondes matériels par le Big Bang, la création originelle a commencé par la création de l'être le plus génial, le plus impersonnel et le plus miséricordieux de toute l'histoire de la création originelle, la divinité. La création de la divinité par les habitants du ciel était le désir profond et l'aspiration sincère de vos ancêtres. Ils avaient le désir profond et inébranlable de ne pas être considérés comme des patriarches et des conseillers suprêmes. Ils voulaient pouvoir profiter sans contrainte, sans obligation et sans attente de contrepartie de la louange, de l'adoration et de l'honneur qu'ils avaient créés par amour. Le désir de dominer les êtres célestes qu'ils avaient créés par amour ne faisait pas partie de leurs attentes les plus profondes. Mais cela n'aurait pas été possible sans renoncer à cette responsabilité. *Tous les habitants du ciel ont mûri le désir sincère de transmettre toutes les expériences acquises jusqu'alors, l'essence la plus intime d'eux-mêmes, le JE SUIS, dans sa pureté absolue, qui était jusqu'alors libre de louanges, d'adoration et d'arrogance, à un être universel et génialement créé, après un vote démocratique de tous les habitants du ciel. La création de la divinité en tant qu'être le plus génial et le plus impersonnel de l'univers réunissait toutes ces qualités en elle-même et était elle-même submergée par des sentiments indescriptibles de bonheur et de gratitude envers tous les habitants du ciel. Elle, la divinité dans le soleil central originel, d'où provient toute l'énergie cosmique originelle, est ainsi la gardienne et la dispensatrice de ces énergies originelles.* Toutes les expériences de vie que tous les êtres de lumière ont accumulées jusqu'à présent dans leur relation avec cette énergie originelle et avec ce qu'ils en ont créé sont stockées avec gratitude dans la divinité et transmises volontiers par elle à ceux qui souhaitent lui demander conseil. Non seulement dans le ciel des 7 dimensions, mais aussi dans tous les mondes subtils existants, où les habitants vivent avec leurs corps de lumière à différents niveaux de conscience.

Le septième ciel, avec ses sept dimensions, représente le niveau de conscience le plus élevé, la perfection absolue de toutes les qualités imaginables et la capacité de percevoir l'infini avec tout le corps de lumière dans la vibration la plus élevée et la lumière rayonnante. Un besoin intime et incessant et un désir profond de nouvelles créations sous les conseils et l'aide de Dieu, afin de créer d'autres mondes en harmonie absolue, dans le bonheur, la concorde, l'égalité des êtres et la joie mutuelle. Le monde céleste recèle en lui-même la perception illimitée de toutes les beautés subtiles, y compris les êtres de la nature dans leur plus belle forme. Ce qui servait autrefois à l'homme sur terre pour son plaisir et sa vie revient, lorsque le moment de la mort est venu, tant dans le monde végétal que dans le monde animal, libéré dans ce monde céleste subtil, pour la joie illimitée de tous les habitants du ciel. C'est une harmonie infinie de joie et de bonheur mutuels que de pouvoir voir et toucher doucement les fleurs et toutes les plantes dans leur vraie nature, tandis qu'elles s'étirent avec amour vers les habitants du ciel et exhalent leurs doux parfums. Tout comme les petites âmes animales retrouvent leur liberté et n'ont plus à mener une vie tourmentée dans une enveloppe charnelle sur terre, même si de nombreuses personnes généreuses sur terre prennent grand soin d'elles et veillent sur elles.

Ainsi, quelque chose de merveilleux a été créé pour empêcher l'émergence de divisions et de hiérarchies parmi les habitants du ciel. La divinité ne veut pas être adorée et louée, car cela ne correspond pas à sa nature créatrice.

Elle-même réunit en elle l'humilité, la modestie et l'égalité de tous les habitants du ciel, sans distinction.

La divinité bien-aimée est la véritable raison pour laquelle les êtres déchus ont créé un cosmos visible et donc aussi la planète Terre. Dieu n'est pas le créateur, non, il est la raison de la création de l'univers visible, la transformation de l'énergie cosmique originelle en matière. À long terme, cela devait amener les humains à remettre en question sa nature aimante et impersonnelle. L'existence du ciel devait ainsi être remise en question.

Tous les habitants du ciel n'étaient pas satisfaits de ce vote démocratique, car ils ne pouvaient pas faire valoir leurs intérêts personnels. À long terme, ils avaient des plans et des intentions très différents, qui n'avaient plus rien à voir avec l'humilité, la modestie et l'égalité des êtres. C'est ainsi qu'est né ce que les humains connaissent aujourd'hui sous les termes d'orgueil, d'envie, de jalousie, de mensonge et de tromperie, de trahison et de manipulation sous toutes leurs formes. Les relations harmonieuses et aimantes entre les ancêtres, le Christ et la divinité dans son ensemble, qui formaient le véritable ciel des sept dimensions, leur étaient insupportables. Ils nourrissaient en eux l'idée de leur propre création selon leurs propres lois du plus fort et de l'auto-expression.

Mais la réalisation de leurs souhaits n'était pas possible en tant qu'anciens corps de lumière dans le ciel. Toute la création céleste originelle devait accepter la mise en œuvre de leurs plans destructeurs comme l'accomplissement et le respect de leur propre volonté. Une énorme quantité d'énergies cosmiques leur a été promise par le soleil central originel au nom de la justice. Pour la création spirituelle globale qui existait jusqu'alors, cela a été un tournant décisif vers des oppositions absolues. C'est là que s'est révélée la nature de la résistance absolue à tout ce qui est divin. Ce n'est que grâce à une telle attitude destructrice qu'ils ont pu créer quelque chose qui n'a plus rien à voir avec le monde subtil, doux et aimant. ***L'énergie cosmique originelle du Soleil Central Primitif, avec tous ses éléments fondamentaux, n'aurait jamais pu produire un cosmos matériel qui se serait manifesté autrement que par***

le Big Bang et donc par la transformation de l'énergie en matière. Ce qui représente bien sûr quelque chose de gigantesque pour les astrophysiciens, qu'ils peuvent désormais observer et comprendre grâce à d'excellents télescopes spatiaux, est en réalité une tragédie et une tentative de dissoudre complètement la merveilleuse création spirituelle afin de ne plus jamais avoir à y retourner.

D'un point de vue scientifique, l'émergence de l'humanité est quelque chose de grand et de spécial dans l'évolution globale. Mais cela n'est vrai que dans une certaine mesure. Le développement d'un corps physique humain a pris beaucoup de temps dans l'évolution globale pour créer une enveloppe charnelle qui offre toutes les conditions nécessaires à l'incarnation d'un corps de lumière.

Il était avant tout important que les souvenirs de l'âme ne soient pas perdus lors de l'incarnation dans le corps humain. D'un autre côté, les êtres déchus ne veulent plus rien savoir de la vie céleste et préféreraient effacer complètement l'origine de leur véritable nature afin de ne plus être confrontés à leur ancienne vie céleste. Cependant, cela n'est pas possible, car la vie spirituelle subtile ne peut être effacée. Son origine ne peut être cachée, même dans une enveloppe charnelle. C'est pourquoi ils ont dû recourir à d'autres moyens pour éliminer une fois pour toutes l'essence subtile et lumineuse de leur existence. Comme cela n'est pas si facile, il a fallu une longue période de développement pour parvenir à la dissolution souhaitée de leur corps de lumière.

Lors de l'incarnation dans le corps physique humain, les particules de lumière du corps de lumière ont dû être transformées vers le bas. Sinon, l'âme n'aurait pas pu entrer dans le corps. Une connexion entre l'âme et l'être humain n'aurait alors jamais pu avoir lieu. Ils ont dû trouver un moyen de les relier entre eux, au moins temporairement et pour une durée limitée. Car le corps humain n'est pas fait pour vivre éternellement sur la planète Terre. Les lois physiques de la gravité et donc de l'usure normale ne le permettent pas. L'usure du corps humain est inévitable, même avec les moyens médicaux les plus modernes dont nous disposons aujourd'hui. Quel effort énorme a été nécessaire pour y parvenir. Mais ce n'est pas tout. L'âme incarnée devait se sentir à l'aise dans son nouvel environnement, dans sa nouvelle maison.

La mobilité insouciante dont l'âme pouvait autrefois jouir dans sa légèreté, comme une danse pleine de bonheur et de joie, était désormais remplacée par la lourdeur et la pénibilité d'un corps supplémentaire, qui devait d'abord être maîtrisé dans les conditions physiques de la Terre. Il fallait une interface pour relier l'âme au corps afin que celui-ci devienne fonctionnel. Il fallait un centre de contrôle, le cerveau, pour tout coordonner, survivre, penser et agir.

Il fallait la stabilité du squelette pour résister à la gravité.

Les organes correspondants ont donc dû se développer lentement et progressivement à partir du réseau cellulaire de différents groupes de cellules. Les fonctions correspondantes leur ont alors été attribuées.

Mais le plus important était que les expériences de vie collectées et accumulées ne soient plus simplement perdues après la mort, mais que ces informations importantes soient stockées. L'activité de la divinité en tant que conseillère a alors été consciemment abolie et n'était plus souhaitée. Les composants cellulaires, les gènes, devaient donc permettre cela sans perte d'information.

Cela garantissait que l'on ne devait pas repartir de zéro lors de réincarnations répétées. Car la réincarnation était une partie essentielle de l'incarnation humaine. Les êtres déchus n'avaient jamais eu l'intention de retourner au ciel, ils avaient exclu cette possibilité dès le départ.

D'autre part, les informations génétiques ne devaient pas être perdues au moment de la mort et devaient donc être transférées à l'âme. Au moment de la mort, toutes les informations seraient désormais transférées à l'âme sous forme d'énergie subtile, tout comme les expériences vécues sur Terre. Cela inclut également ce que vous appelez aujourd'hui des talents.

Vous comprenez maintenant pourquoi différents talents se transmettent de génération en génération et pourquoi les gens se demandent souvent d'où viennent certains talents. C'est important pour la vie humaine, et il est bon qu'aucune information ne puisse être perdue, sinon la vie telle que vous la connaissez ne serait pas possible. Il y aurait toujours une perte d'informations importantes dont les êtres humains ont besoin pour continuer à évoluer. Cependant, les erreurs commises par l'âme au fil du temps en raison du comportement de plus en plus mauvais des êtres humains constituent un inconvénient majeur.

Au moment de l'incarnation dans le corps humain, il n'est plus possible de se souvenir de la vie merveilleuse au ciel. Les êtres déchus ont eux-mêmes érigé une barrière mémorielle afin qu'il ne soit plus possible de se souvenir et que chaque nouvelle naissance représente en quelque sorte une nouvelle expérience sur Terre. La capacité de se souvenir d'une vie antérieure est ainsi complètement empêchée. Même aujourd'hui, l'être humain n'est pas capable de se souvenir d'une vie antérieure ou de ce à quoi ressemble l'au-delà, le monde spirituel. Et cela est fait intentionnellement afin d'empêcher le désir profond d'un retour dans le monde céleste. Ils essaient consciemment de peser tellement sur l'âme qu'elle n'ait plus qu'un seul désir : revenir sans cesse sur Terre à travers des incarnations continues. Le mode de vie qui leur est imposé les lie magnétiquement à la Terre, où ils doivent sans cesse revenir, car ils n'ont pas la conscience nécessaire pour vouloir changer leur comportement.

Comprenez bien que toutes les âmes nées sur Terre n'ont pas automatiquement de mauvaises intentions et ne sont pas fermées à une connaissance honnête d'elles-mêmes et au désir sincère d'élargir leur conscience. Non, ce n'est pas le cas.

Lorsque la décision a été prise d'approuver ce plan absurde des êtres déchus, un plan de salut a été élaboré en même temps afin de préserver la création spirituelle céleste d'une dissolution complète. Dans leur immense esprit de servabilité, des âmes bienveillantes et chaleureuses étaient prêtes, avec l'accord de tous les habitants du ciel et de la divinité, à élaborer un plan de sauvetage et à s'engager à ne pas laisser toutes ces choses suivre leur cours. Animées par un amour profond et une confiance inébranlable en la divinité, elles étaient prêtes à quitter le monde céleste pour empêcher le pire. Il a fallu une longue et intense période de préparation, suivie de beaucoup de chagrin et de douleur.

Un sacrifice humain douloureux a été consenti non pas une seule fois sur Terre, mais à plusieurs reprises.

D'innombrables âmes bienveillantes ont accepté de s'incarner dans un corps physique, car c'était le seul moyen d'intervenir dans les plans de destruction. Bien que la volonté des êtres déchus de vivre leur vie dramatique ait été respectée, une limite leur a été imposée, qu'ils ne devaient pas dépasser. Cela inclut, entre autres, le temps limité dont ils disposent pour s'épanouir dans leur nouvelle vie. Vous êtes maintenant à un point où ce délai touche

lentement à sa fin et où les énergies unipolaires dans l'univers et sur Terre diminuent de plus en plus.

Vous devez savoir que votre Terre est l'une des planètes les plus sombres et les moins lumineuses de l'univers en raison des conséquences d'un tel mode de vie. Cependant, elle est loin d'être la seule planète de ce type à avoir rendu possible une telle vie. Dans de nombreux pays du monde, beaucoup de gens sont confrontés à de grands problèmes de cohabitation entre des cultures très différentes et leurs origines. Vous appelez cela des problèmes liés à la migration d'autres personnes et à leurs origines.

Vous devez cependant savoir que votre planète a toujours été une planète de migration.

Tous les êtres humains qui peuplent la Terre ne sont pas originaires de la Terre. Non, ce n'est pas le cas. Des êtres humains influencés par des âmes malveillantes liées à la Terre ont délibérément créé ce problème de migration afin de détourner l'attention des événements réels du passé. Dans l'esprit de nombreuses personnes, les termes « *immigrer et immigrer* » ont désormais une connotation amère. ***Mais c'était précisément leur objectif : semer la discorde, la haine, l'incompréhension et l'intolérance parmi les gens comme des graines qui germent.***

Cela a également nécessité une longue période de préparation, marquée par des conflits armés récurrents et l'oppression des personnes ayant des opinions divergentes. L'esclavage et l'exploitation ont été les signes avant-coureurs d'une souffrance et d'une douleur humaines indicibles. Cependant, ceux-ci ne sont plus compatibles avec les lois célestes et les principes de vie.

Parmi vous, nombreux sont ceux qui croient que la Terre a été visitée à plusieurs reprises par des extraterrestres il y a longtemps. Ils sont convaincus de cette idée. Eh bien, ils ont tout à fait raison.

Les êtres venus de la patrie céleste pour apporter aide et salut ne pouvaient rester les bras croisés face aux événements, à la création d'un univers matériel, car ils savaient exactement ce qui allait se passer et quelles en seraient les conséquences. Avec l'accord de tous les habitants du ciel, ils étaient prêts, dans le cadre de l'alliance d'amour du ciel avec la divinité bien-aimée, à créer un moyen d'intervenir si nécessaire pour aider et soutenir. Ils ne voulaient jamais avoir un corps matériel et charnel, mais ils devaient trouver un moyen qui leur permette d'intervenir si nécessaire pour aider et sauver, sans toutefois modifier le cours global de l'évolution.

Grâce à leur haut niveau de conscience et à leur corps de lumière doté de toutes les capacités spirituelles, ils étaient capables de se matérialiser, mais d'une manière différente de celle des êtres déchus.

Ils devaient veiller à ce que leur âme lumineuse ne soit pas trop affaiblie lorsqu'ils prenaient un corps, comme cela avait été le cas pour les êtres déchus. Ils ne devaient pas alourdir leur âme afin de ne pas subir les mêmes conséquences que les êtres déchus.

Ils créèrent des planètes partiellement matérielles, créèrent des corps physiques qui s'adaptèrent aux conditions physiques de leur système solaire respectif et furent toujours capables de se dématérialiser à nouveau. Cette possibilité leur était offerte grâce à leur très haut niveau de conscience, qu'ils conservèrent en toutes circonstances. Leur entreprise était très risquée et comportait de nombreux dangers.

Ils ont créé des mondes à partir des éléments fondamentaux du Soleil central originel, mais ont utilisé leurs capacités pour créer ici quelque chose qui devait servir exclusivement à intervenir dans d'autres galaxies et systèmes solaires afin d'aider et de sauver en cas de besoin.

Ils étaient également capables de créer des vaisseaux spatiaux ou des planeurs spatiaux gigantesques. Ils devaient être capables de se déplacer d'un point à un autre en un temps record, à une vitesse supérieure à celle de la lumière. Ils ne contournent pas les lois physiques en vigueur, mais les font leurs sans les influencer négativement. C'est l'harmonie absolue de leur état de conscience avec tous les éléments primordiaux existants, tant les éléments spirituels et subtils que les éléments solides de la matière. Cette circonstance les distingue des humains sur Terre et de leurs possibilités.

Vous, les humains, vous vous demandez à juste titre comment ils peuvent survivre avec leurs corps à des vitesses aussi gigantesques, incompréhensibles pour l'esprit humain. Eh bien, grâce à leur niveau de conscience et à leur capacité à se dématérialiser et à se matérialiser à nouveau, ils peuvent se connecter de manière uniforme aux matériaux de leurs vaisseaux spatiaux ou former une unité avec eux. Il s'agit pour ainsi dire d'une fusion de tous les éléments existants en harmonie et en unité pour former un tout.

Imaginez maintenant que vous, en tant qu'êtres humains, ayez la possibilité de vous déplacer instantanément d'un endroit à un autre par la seule force de votre imagination. Cette capacité ne serait pas limitée à la planète Terre, mais s'étendrait à l'ensemble du système solaire. Il ne vous faudrait qu'une fraction de votre temps et de votre conception du temps pour atteindre cet endroit. C'est ce que font les extraterrestres avec leurs objets volants. Ils s'harmonisent parfaitement avec le monde subtil et le monde matériel. Cette transition est pour eux la base de leurs possibilités.

Vous avez observé qu'ils peuvent plonger dans l'eau avec leurs engins volants sans subir aucun dommage. L'élément merveilleux qu'est l'eau, en parfaite harmonie avec ses molécules et ses atomes, se lie à eux de telle manière qu'ils peuvent se frayer un chemin sans la moindre résistance pour plonger sous l'eau et s'y déplacer. Pour eux, la résistance n'existe pas. C'est et cela reste une harmonie et une interaction parfaites entre tous les atomes et toutes les molécules, sans causer de dommages. Pouvez-vous suivre cette idée ?

Leur mission est et reste une mission de sauvetage, une intervention pour soutenir, construire et préserver la vie lorsque le danger menace. Ils se sont eux-mêmes donné cette mission. Cependant, ils peuvent à tout moment interrompre leur mission et retourner dans le monde céleste. C'est ce qu'ils font après un certain temps afin de ne pas trop solliciter leur corps de lumière. Ils se relaient dans leur mission. Cela leur donne la possibilité de vivre leur vie harmonieuse avec leur double dans le monde céleste.

Sachez cependant que de telles opérations de sauvetage cosmiques ont déjà été menées à plusieurs reprises.

Lorsque la planète sur laquelle vivaient des êtres humains comme vous sur Terre était menacée, que ce soit parce que leur étoile natale approchait de la fin de son existence ou parce que la planète ne pouvait plus maintenir ses fonctions vitales, ils sont intervenus avec leurs vaisseaux spatiaux pour aider, protéger et évacuer les êtres humains qui y vivaient. Ainsi, des opérations de sauvetage cosmiques ont déjà été menées à plusieurs reprises. La Terre offrait désormais toutes les conditions physiques et vitales nécessaires pour pouvoir y continuer à

vivre. Cela suppose bien sûr un autre niveau de conscience. Certains peuples primitifs sont toutefois très conscients de leur origine cosmique et entretiennent donc un lien spirituel intime et chaleureux avec leurs sauveurs. Ce lien existe encore aujourd'hui. Leur attitude n'est toutefois pas comprise par tous et se heurte souvent à l'incompréhension.

C'est pourquoi vous, les humains, ne devriez pas parler de manière aussi irréfléchie de l'immigration sous toutes ses formes, mais toujours être conscients que toutes les origines de votre humanité ne se trouvent pas sur la planète Terre. Veuillez garder à l'esprit que certains peuples de votre Terre ne peuvent renier leurs origines et que leur mode de vie reste donc profondément ancré en eux.

Vous devriez toutefois essayer de vivre votre vie sur votre planète dans le respect et la compréhension mutuels. N'oubliez pas que les sauveurs extraterrestres intervendraient immédiatement pour aider si les conditions de vie sur Terre n'étaient plus réunies, comme ils l'ont déjà fait à plusieurs reprises. C'est pourquoi vous ne devriez pas craindre leur apparition et leur présence sur et autour de la Terre. Ils connaissent mieux que vous les conditions qui règnent sur la planète. Ils reconnaissent la disharmonie actuelle des éléments et en connaissent la raison exacte.

Beaucoup de personnes influencées par des entités maléfiques de l'au-delà croient à tort qu'elles peuvent rétablir l'équilibre des forces en développant des armes atomiques. Ils expérimentent depuis longtemps des armes mortelles et destructrices et font comme s'ils avaient accompli quelque chose de grand, mais en réalité, ils ne connaissent pas les effets exacts de leurs actions et ne savent pas comment les atomes se comportent entre eux lors de la fission nucléaire. Leurs connaissances en sont encore à leurs balbutiements et ils n'ont qu'une vague idée de l'harmonie des éléments fondamentaux. Il en va de même pour les effets de leurs actions parmi vous, les humains. Destructrices et mortelles. Mais ils ont du mal à renoncer à leur projet, à exercer leur pouvoir et à démontrer leur supériorité.

Depuis toujours, les êtres déchus ont tenté, au cours de leurs incarnations répétées, de paraître crédibles et de déformer la véritable nature de la divinité. Pour paraître crédibles, ils doivent cependant répandre des mensonges dans le monde et les démasquer eux-mêmes.

Ils connaissent très bien la véritable nature de Dieu en tant qu'être génial, impersonnel et aimant dans l'univers. Mais depuis toujours, ils tentent de saper l'existence originelle de la divinité par des mensonges et de fausses représentations auprès d'êtres humains crédules. Ainsi, la foi se perd et beaucoup de gens se tourmentent avec des pensées telles que : « S'il y avait un Dieu, ceci et cela ne devraient pas exister. » C'est une situation tragique. En créant le cosmos matériel et donc la Terre, ils ont désormais la possibilité de remettre en question l'existence de Dieu. (Août 2025)

Dans l'amour de Dieu